



**2012** wurde ebenfalls besonders durch unsere Veranstaltungen zum 10jährigen Jubiläum unserer Schule geprägt.

**Gedenkveranstaltung für Georg Spalatin: Projekt – Spalatin-Biografie**

Unter der Anleitung von Frau Dr. Titz-Matuszak beschäftigten sich einige Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 11 mit dem Leben und Wirken Spalatins. Die dabei entstandenen Rollups wurden im Rahmen der Gedenkfeier zu Spalatins Geburts- und Todestag am 16. Januar 2012 eingeweiht.

**1. Schulball**

Am 21.04.12 fand unser erster Schulball mit grandiosem Erfolg statt! Schüler wie Lehrer präsentierten ihre Tanzkünste und hatten gemeinsam viel Freude an der Band „Schwarzkaffee“.

**Trachtenfest**

Im Jahr 2012 fand das Deutsche Trachtenfest in Altenburg statt. Unsere Schule war dabei (Mit)Veranstaltungsort.

**„Friends4ever“**

Im Jahr 2012 wurde das lang erprobten Musical: „friends4ever“ aufgeführt – ein Musical über die Freundschaft. Auf der Bühne wirkten dabei über 60 SängerInnen unserer Chöre sowie eine Band mit. Auch hinter Bühne unterstützten zahlreiche Kollegen und Schüler die Aufführung. Die Präsentation fand in der Altenburger Brauerei und in der Brüderkirche statt und alle Beteiligten ernteten viel Beifall.

**Besuch aus Südamerika**

Kurz vor den Ferien besuchten uns acht Journalisten und Lehrer aus Chile. Sie kamen zu uns, um das Fach Globales Lernen mit verschiedenen Workshops wie z. B. traditionelle Schmuckherstellung zu bereichern. Sehr erfreut waren sie von der Gastfreundlichkeit und dem Engagement der Schüler und Lehrer.

**Besuch aus Afrika**

Am 12.6.2012 besuchte uns der Direktor unserer Partnerschule in Mokolo/Kamerun, Raphael Ziloua. Er verbrachte drei Tage hier bei uns in Altenburg, in denen er die Stadt besichtigte und uns seine Schule und seine Heimat vorstellte. Er besuchte einige unserer Klassen, wobei er verschiedene mitgebrachte Gegenstände zeigte und auf die Fragen unserer Französischklassen antwortete. Allen machte es viel Spaß, die fremdartige Kultur aus Afrika kennenzulernen. Besonders neu war die kunterbunte Kleidung von Herrn Ziloua. Unsere Schule unterstützt das College de Protestant de Mokolo weiterhin mit den Erlösen unseres jährlichen „Mokolo-Basars“.

*Hans Brehmer und Josef Kipping (7a)*

